

 Fecha:
 05/10/2024
 Audiencia:
 7.200
 Sección:

 Vpe:
 \$77.522
 Tirada:
 2.400
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$422.400
 Difusión:
 2.400

 Vpe portada:
 \$422.400
 Ocupación:
 18,35%



Pág: 3



LOS ESTUDIANTES MUY ENTUSIASMADOS PARTICIPARON DE LA FERIA.

## Tocopillanos participan en la Primera Feria Escolar de Memoria y Derechos Humanos

Una novedosa iniciativa educativa tuvieron ayer los estudiantes del Puerto Salitrero, quienes participaron en la Primera Feria Escolar de Memoria y Derechos Humanos.

Esta iniciativa fue liderada por las escuelas Bernardo O'Higgins y Arturo Prat, junto a la Agrupación Sitio de Memoria La Providencia, en el marco de Aprendizajes Basados en Proyectos (ABP), instancia que permitió que los alumnos pudieran realizar ejercicios de memoria y así también promover el respeto de los derechos humanos en la comunidad.

En esta misma actividad, desarrollada en el paseo 21 de Mayo, se pudo reforzar contenidos de las materias Lenguaje, Artes e Historia, al realizar los propios estudiantes diversas dinámicas, como por ejemplo convertir noticias de la época de la dictadura en sus propias palabras, además de conocer a otras organizaciones relacionadas con la memoria y los derechos humanos, como la Comisión Independiente de los Derechos Humanos y la Agrupación de Familiares Víctimas de Tocopilla.

A su vez, también participaron los profesionales del programa Habilidades para la Vida (HPV).

ra la Vida (HPV). Entre las presentaciones artísticas de la jornada, la Academia de Danza de la Escuela Arturo Prat interpretó un baile denominado "Libertad".

## MES DE LA MEMORIA

Agrupaciones de derechos humanos y de familiares de víctimas harán hoy una feria en la Plaza Condell (10:00 horas) y a las 19:00 un acto por los derechos humanos en el mismo si-